

Empat Pimpinan DPRD Sulteng Dilantik, Dua dari Morowali Syarifudin Hafid dan Ambo Dalle: Congratulation...

Patar Jup Jun - MOROWALI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 26, 2024 - 05:42



Syarifudin Hafid dan Ambo Dalle pimpinan DPRD Sulteng asal Morowali, berita Sabtu (26/10/2024)

Pengawasan Tahapan Kampanye Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Morowali Tahun 2024



SARIFA FADLIA ABUBAKAR, S.Sos.1
ANGGOTA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



ALIAMIN, S.E
KETUA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



ELSEVIN LANSINARA, S.H
ANGGOTA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



NURSI, SH., MM
KEPALA SEKRETARIAT BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI

BERSAMA RAKYAT AWASI PEMILU
BAWASLU TEGAKKAN KEADILAN

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Empat Pimpinan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Sulawesi Tengah resmi dilantik dan diambil sumpah/janji Pimpinan DPRD Sulteng untuk Masa Jabatan periode 2024-2029.

Pelantikan dilaksanakan di Ruang Sidang Sementara DPRD Sulteng, yang beralamat di Jl Prof Moh Yamin, Kelurahan Lolu Selatan, Kecamatan Palu Timur, Kota Palu, Sulawesi Tengah, Jum'at (25/10/2024).

Pelantikan ke empat pimpin DPRD Sulteng itu diambil langsung sumpahnya oleh Ketua Pengadilan Tinggi Sulawesi Tengah, Dr Nirwana dan dipandu oleh Ketua DPRD Sementara Yus Mangun didampingi wakil ketua sementara Aristan.

Adapun ke empat pimpinan DPRD Sulteng yang dilantik yakni Arus Abdul Karim sebagai Ketua DPRD Sulteng dari Partai Golkar, kemudian Aristan sebagai Wakil Ketua I dari Partai Nasdem.

Sementara itu untuk pimpinan DPRD Wakil Ketua II yakni Syarifudin Hafid asal Partai Demokrat yang merupakan Putra dari Morowali, sama halnya Ambo Dalle sebagai Wakil Ketua III DPRD Sulteng asal Partai Gerindra.

Pelantikan unsur pimpinan DPRD Sulteng ini tertuang dalam Salinan Keputusan Menteri Dalam Negeri Nomor: 100.2.1.4-4348 Tahun 2024 tanggal 23 Oktober 2024 tentang Peresmian Pengangkatan Pimpinan DPRD Provinsi Sulawesi Tengah periode 2024-2029.

Pelantikan tersebut di hadiri langsung Pjs Gubernur Sulawesi Tengah, Novalina, Pimpinan Unsur Forkompimda, sejumlah pimpinan OPD serta tamu undangan lainnya.

Sementara itu, atas dilantiknya 2 pimpinan DPRD Sulteng asal Morowali membuat masyarakat Morowali bangga dan berharap agar amanah yang diemban bisa dipertanggungjawabkan untuk kemajuan daerah Sulawesi Tengah khususnya Morowali.

Selain itu diharapkan, amanah yang diemban diperuntukkan mengawal dan meneruskan aspirasi masyarakat Sulawesi Tengah khususnya berbagai permasalahan yang ada di masyarakat Morowali dapat tersampaikan kepada Eksekutor.

"Kita bangga ada 2 pimpinan DPRD Sulteng asal Morowali namun sebagai masyarakat kita juga berharap agar mereka bisa mengawal kepentingan daerah sehingga Morowali bisa lebih maju lagi dan aspirasi yang ada di masyarakat di kawal hingga sampai pada eksekutor," pungkas Marwanto warga Morowali.

(PATAR JS)